

Google™ Búsqueda personalizada

Actualizado hace: 17 minutos

PORTOVIEJO

más noticias

Portoviejo

Firman alianza para llevar a cabo un programa de capacitación en gobernabilidad en Portoviejo



Seis meses durará el programa de capacitación, según el Municipio.

Lunes 22 Agosto 2016 | 14:48

El alcalde de Portoviejo, Agustín Casanova, y el rector de la Escuela Politécnica del Litoral (Espol), Sergio Flores, firmaron el pasado viernes una alianza para llevar a cabo un programa de capacitación en gobernabilidad, gerencia política y gestión pública,

Municipio a través de un comunicado difundido en su cuenta de Facebook.

Las clases iniciaron el pasado sábado en la facultad de Ciencias Administrativas y Económicas de la UTM, informó Carlos Rivera, representante de la Espol ante la CAF.

60 personas postularon a las becas de capacitación y resultaron seleccionadas por una metodología aplicada por el centro de estudios superiores del Ecuador, detalla el informe.

El alcalde destaca que el Municipio impulsa este programa con visión de futuro porque "una de las causas de la gestión pública ineficiente que ha tenido Portoviejo ha sido precisamente por no tener una ciudadanía crítica y políticos preparados".

Por su parte, Rivera indicó que la capacitación se realizará con técnicos ecuatorianos con doctorados y con técnicos de la Universidad George Washington que vendrán a Portoviejo a compartir sus conocimientos.

Invitó a los seleccionados a aprovechar esta oportunidad de prepararse para ser los mejores administradores y gerentes en gestión pública.

el programa

Este programa que desde 2001 ha sido implementado en 12 países de la región, es una iniciativa de la CAF, el Banco de Desarrollo de América Latina, y la escuela de postgrado de gerencia política de la Universidad George Washington.